

2013/14 WEEKLY BULLETIN



国際ロータリー第2790地区第3分区B

市原ロータリークラブ会報

第2410回例会 2013年7月3日(水)

SAA(司会)／千葉会員 会報担当／平野会員

事務局 五井グランドホテル 市原市五井5584-1 TEL.0438-38-3535 例会場 五井グランドホテル 市原市五井5584-1



●点鐘 市原RC会長 泉水孝夫

●ソング 君が代・奉仕の理想・4つのテスト唱和

●お客様

第3分区B	ガバナー補佐 石井七郎様
千葉北RC	会長 大谷京子様 幹事 君塚幸申様
千葉南RC	会長 斎藤昌雄様 幹事 植松省自様
	直前会長 鈴木美津江様
千葉港RC	会長 岩沢和夫様 幹事 中谷行道様
	高橋英雄様
袖ヶ浦RC	会長 餅田則雄様 幹事 鈴木貴志様

●会長挨拶 市原RC会長 泉水孝夫



市原RC会長就任のご挨拶

皆さんこんにちは。

伝統ある市原ロータリークラブの第50代会長として就任することを大変光栄に存じますと共に、私にとりまして大変重責であり、身の引き締まる思いが致します。

さて、ロータリーは自分を磨き、人を育て、時には慈善行為、ボランティア活動を行う世界的団体で、世界における親善と平和の確立に寄与する事を目指した実業人および専門職業人が世界的に結びあった団体です。

今年度のロータリーのテーマは『ENGAGE ROTARY CHANGE LIVES』『ロータリーを実践し みんなに豊かな人生を』です。

このテーマについて、ロータリアン一人ひとりが考え、行動に移していく事が大切です。また、市原ロータリークラブの発展の為にも重要なテーマであると私は捉えています。

クラブでの活動や会員同志の親睦において少しでもこの事を実感できれば、クラブとしての存在価値が上がり、さらに発展して行ききっかけになるでしょう。

ところで、私が市原RCに入会したのが、丁度10年前です。小池先生のご紹介で入会させて頂きました。当時を振り返りますと、「水曜日にランチを食べに来なさいよ。」と言うのが誘い文句だったでしょうか?

入会時の会長が加藤庄司さん(今は退会されていますが)、幹事が藤谷さんの年度でした。同じ年生まれと言うこともあり、藤谷さんには何かとお世話になって居り、現在に至るまで親しくさせて頂いて居ります。

丁度その年度は市原RC40周年の年度に当り、新入会員ながら、先輩について働いていた事を今でも思い出します。図らずも、あるいは図られたのかよく分かりませんが、2014年6月22日で市原RCは創立50周年を向えます。これはひとえに先輩達が培ってきた友情と努力の賜物です。この良き伝統を受け継ぎ、さらに発展させて行きたいものです。そのためには、会員一人ひとりがより一層の研鑽に励み、親睦を深め、ロータリーの輪を広げて行く事が重要ではないでしょうか。50周年事業に関しては各会員の方々のご指導ご協力を頂けなければ行えない事業です。よろしくお願い致します。

そこで、50周年事業に関しての私の考え方を少し述べさせて頂きます。

まず第1に市原RCの会員そして家族の方々が楽しめる事業にしたいと言う事

そして第2にこれから60周年70周年そして100周年事業に繋がる礎にしたいと言う思いがあります。まず自分達が楽しみ、それを後世へと繋いで行く。また、この期会を利用して入会年度の浅い会員と長い会員の方々の交流の場として炉邊会談等活発に行って行きたいと思います。

さて、ロータリークラブは職業人の集う任意団体ですが、一般の人たちからは実態が分かりにくく、社会奉仕の団体と思われがちです。入会するまでは、私もそう思っていました。しかしながらその根底には職業奉仕と言う概念がある事をようやく最近理解できるようになりました。ところで、ロータリークラブは任意団体ですからその活動になんの制限も受けていません。

ところが、RIに法人化に向けての動きがあるようです。一般的に法人化すると言うことは、事業の公益性を求められるはずです。当然活動内容に制限がかかってくるでしょうし、この問題は職業奉仕の概念も搖らぐ可能性も出て来るので、この動きに対してはこれからも注視して行く必要があるでしょう。

次に親睦についての私の考えを述べさせて頂きます。皆さんそうだと思いますが、クラブに入会した当初は知り合いもあり多くはないでしょう。例会等の場所で何度も顔を合わせ、色々な話をする中で相手を理解し、友情を深めて行くのではないか?そう言う意味でも親睦は最も重要なと考えています。それでは、親睦で一番大事な事はなんでしょうか?それは何にでも参加する事です。参加して一緒に楽しむ事だと思います。徳島の阿波踊りではありませんが、傍観者になるのではなくて、一緒に踊りましょう。

ところで、先輩から良く教えられた言葉で『ロータリアンは頼まれたらノーと言わない』と言う言葉があります。この言葉もあまり堅苦しく考るのではなくて、『ちょっと頼むよ』と言われたら『あいよ、分かったよ』と答えられるような関係をクラブの中でたくさん作って行けば良いのではないか?

そこで、例会について考えてみると、よくその目的とされるのが、会員の研鑽の場所だと言うことです。正にその通りだと思いますが、しかしながら楽しくなければ続きません。

ロータリークラブは1年毎に活動が変わり、色々な活動を毎年行う事でロータリークラブの活動を覚えて行きます。

『分からないことがあっても、そのうち分かるよ』と良く聞かされました。

ここで重要なのは、与えられた活動に対してやらされていると考えるのではなくて、多くの会談の場面でそれぞれの意見をぶつけ合い、友情を深めて行きながらその活動を楽しんでいく努力をして頂きたい。また、前例に縛られる事なく、新しい発想で、市原RCを活性化して頂きたい。『それおもしろそうだな。やってみよう!』幸いにも我がクラブの先輩達は他のクラブの先輩より心が広いので、いっしょに盛り上げて頂けます。どんどんやってください。

当然ロータリークラブとして変えられない部分もありますが、自由な発想で

楽しく続けていけるクラブの運営をお一人お一人がどうか考えてみてください。

それがまた、クラブの発展にも必ず繋がるものと思います。皆様のご指導ご協力よろしくお願ひいたします。

お客様ご挨拶



ガバナー補佐 石井七郎様

泉水会長・篠田幹事 おめでとうございます。皆さんこんにちは。こちらのクラブには大勢の先輩がいらっしゃいます。今年度は50周年ということで、継続は力なりという言葉がありますが、長い歴史のある市原RCさんの前に立つとずっしりと重みを感じます。

今年度、関口ガバナーになってから地区的の考え方もガラッと変わりました。関口ガバナーの方針“元気なクラブを目指して”です。奉仕と親睦はロータリーの2本柱であり、車の両輪である。とおっしゃっています。市原RCさんへは9月にガバナー公式訪問を控えていますので、本日は簡単な挨拶とさせていただきます。私も市原RCの50周年を迎える事を楽しみにしております。



千葉北RC会長 大谷京子様

泉水会長・篠田幹事 スタート例会おめでとうございます。篠田幹事と同じ年です。楽しくなければロータリーではないを合言葉に記憶に残る1年になるようお互に頑張りましょう。1年間宜しくお願ひ致します。



千葉南RC会長 斉藤昌雄様

泉水会長・篠田幹事 おめでとうございます。私ども千葉南ロータリークラブも市原ロータリークラブ同様50周年を迎えることができました。どうぞ私どもの50周年式典において下さいませ。素晴らしい50年目でありますようにご祈念申し上げます。1年間宜しくお願ひ致します。



千葉港RC会長 岩沢和夫様

泉水会長・篠田幹事 スタート例会おめでとうございます。実りある1年になることをご祈念申し上げます。まずは、ご自愛ください。



袖ヶ浦RC会長 餅田則雄様

泉水会長・篠田幹事 おめでとうございます。今年も合同例会、合同ゴルフ宜しくお願ひ致します。素晴らしい50年目であります様にご祈念申し上げます。1年間宜しくお願ひ致します。

●幹事報告

1. 8月のプログラムが理事会承認されましたので、メールBOXにて配布いたします。
2. 今年度、活動計画書を本日お配り致します。
3. 次週例会7/10はクラブ協議会です。各奉仕委員長及び小委員会委員長の皆さんには活動方針の発表をお願いいたします。
4. 7/17家族同伴夜例会、7/24齊藤PG「ロータリーについて」、7/31 50周年フォーラムです。
5. 7月のロータリーレートは99円です。
6. 地区大会11/9(土)、11/10(日)東京ベイ舞浜ホテルクラブリゾート。地区ゴルフ大会10/7(月)の案内が来ています。

幹事就任挨拶



皆様、こんにちは

本日は、新年度最初の例会に多くのお客様にご来会いただき、誠にありがとうございます。これもひとえに、先輩会員の積み重ねた実績50年の賜物と感謝致します。ありがとうございます。

そしてまずは、直前小川会長、長田幹事、委員長の皆様、1年間大変お疲れさまでした。特に、長田直前幹事においては、突然幹事引き受けたにもかかわらず、見事に役職をこなした事、先輩幹事としてお手本にさせて頂きます。

私は、本年度、泉水会長の元、1年間、幹事を務めさせていただきます。篠田美幸と申します。入会7年目です。

お客様につきましては、本日、お見知りおきの程、よろしくお願い致します。会員皆様には、本年度の理事、役員、委員長さんと協力し「元気なクラブを目指し、楽しい例会を!

と・に・か・く・楽・し・く!」という思いで、幹事を務めますので、よろしくお願いいたします。

昨年度は、副幹事として活動しましたが、実際は四月末の地区協議会までは、次の幹事としての自覚が足りなかつたのですが、なぜか5月頃から例会での直前会長幹事の顔に笑顔が?また笑顔が?それを見て自覚しました。「もうすぐ幹事だ!」と、そして私からは、笑顔が消えました。この2カ月ほどの幹事見習い期間では、今までの幹事さん

7. 例会変更等の案内が来ています。後ほどメールにてご案内致します。
8. 地区行事予定
 - ・第1回インターフェクト合同会議7/2(火)千葉市民会館
 - ・国際奉仕・R財団合同セミナー 8/3(土)京葉銀行文化プラザ
 - ・クラブ奉仕委員長セミナー 8/9(金)
 - ・第47回インターフェクト年次大会 8/9(金)
 - ・米山クラブ委員長セミナー 8/25(日)
 - ・ロータリー情報研究会 9/1(日)
9. 各委員会・小委員会を開いた場合は、幹事、事務局にも報告してください。場合によってはメーリングになるかもしれません。

のご苦労が良く分かりました。

先輩会員からは「活動計画書が出来た時点で半分終わりだよ。後は何とかなるよ」と言われますが、活動計画書が製本から上がってきた今、半分終わった実感は全く無く、これから1年やってみなければわからないというのが正直な気持ちです。

ですが、幹事になったからには、今年1年裏方として、汗をかきます。

まだ、目に見えないクラブ運営、最後まで気を抜く事の出来ない50周年記念例会。考えただけでも痩せる思いです。今朝の体重は108キロでした。

せっかくの良い痩せる機会を与えて頂きましたので、しっかりと泉水会長を体重ではなく、行動で支えられるよう、幹事としての役目をはたします。そして1年後の最終例会でまた、痩せているであろう…体重を発表致します。

1年間、どうぞよろしくお願ひ致します。

長期交換学生カイリー挨拶



watashi ga nihon ni
kitatoki kinchou shite
wakatta desu watashi
wa saisho no shu fuam
shita. Demo. Okamura-
san wa watashi wo
tatsukete mashiita.
Watashi wa nishimura-san no kazoku ni
osewani narimashita. Miwako(oka-san) to
Tomio(otoo-san) wa totomo shinsetsu ni
shite kuremashita.

watashi wa nishimura-san to mada
sundeimasu. watashi wa motto nagata-san
to isshukan issho ni imashita fosuto family
ga Hawaii ni ikimashita Nagata-san wa

iihito desu. watashi wa one-chan(yuu) to oto-san(maho) ga itanode ureshikatta desu watashi wa gakkou ni ikimashita sannensee kurasu nanimo wakaranakatta tsuitachi onnanoko wa watashi no te tukann de aisatsushima desita. watashi kanojyo no ittakotoga wakaranakatta desu kanojyo wa watashi wo kowagatte mashita. watashi wa kanojyo tomodachi dato omoimashita kanojyo no namee wa Imai Maho(mimi-chan) wa watashi no shinyu desu. watashi wa takusan no sannensee no tomodachi dekimashita demo watashi wa ichinenseini ni narimashita samishikatta desu tomodachi ga inakattakara demo sonoato watashi wa ichinenseto hanashi watashi wa tomodachi ni narimashita. watashitachi wa otogai ni niikuname wo tsukemashita. Ringo to

Kyabetsu to Meron to Orengi to Matsu to chisai cesu to tsukemashita. kotoshino nigatsu watashi wa tomodachi to yokohama ni ikimashita totomo tanoshikatta desu mata. watashi wa Rotari de tomodachi wo tukurimashita. watashi wa sukina koto ga naji desu. watashi no oukii too mitai desu. Mata watashi wa rotary de dizuni see to gifu-kenn to Okinawa-ken ni iki tanoshimimashita. Phillip wa watashi no hotto no iesho wo shimashita. watashi wa fesebook no shashin wo nosemashita. Okaasan to tomodachi wa "eee! Daijyoubu desuka?" to iimashita watashi ni totte. tanoshii kikai deshita. takusan no hito to tomodachi no narimashita. watashi wa motto jishin wo motu koto ni narimashita.
imama de arigatou gozaimashita. (*^_~*)

●ニコニコ・ソーリー

石井ガバナー補佐

泉水会長・篠田幹事のスタートに当たりお祝い申し上げます。1年間体に気をつけて頑張って下さい。

石井ガバナー補佐 大谷千葉北RC会長 君塚千葉北RC幹事

1年間お互いに頑張りましょう。小川直前会長・長田直前幹事、泉水会長・篠田幹事本日から1年間宜しくお願ひします。バッヂと共にバトンタッチしました。

長田会員

6/20第3分区B田仲直前ガバナー補佐を囲み新旧会長・幹事によるゴルフコンペで優勝しました。

賞金をニコニコします。石井ガバナー補佐今年度宜しくお願ひ致します。

高澤会員・箕輪会員・山本会員

泉水会長・篠田幹事1年間頑張ってください。

藤谷会員・千葉会員・小川会員

泉水会長・篠田幹事体制での50周年に向けた船出です。1年間頑張ってください。

西村美和子会員

泉水会長・篠田幹事1年回健康にご留意されご活躍下さい。

平野会員

泉水会長・篠田幹事1年間宜しくお願ひ致します。

泉水会長・篠田幹事

本日は石井ガバナー補佐をはじめ多くのお客様、長期留学生カイリー様お越しいただき有難う御座います。新年度が始まり身の引き締まる思いです。1年間精一杯がんばります。宜しくお願ひ致します。

●出席報告

前々回確定 78% 本日出席者 34名
本日欠席者 12名 本日出席率 73.91%

●点 鐘 市原RC会長 泉水孝夫